

# Des vacances gratuites pour des familles démunies

## Quatre propriétaires de gîtes de la région ont décidé d'offrir un séjour gratuit

**● Pour la première fois cette année la Fédération des Gîtes de Wallonie lance l'action « Un gîte pour tous ». Le principe est d'offrir quelques jours de vacances à des familles qui n'ont pas les moyens financiers de partir. Dans la région verviétoise, 4 propriétaires de gîtes à Theux, Aubel et Malmedy ont accepté de participer à cette action et de recevoir, gratuitement, une famille dans leur établissement.**

Cette année la Fédération des Gîtes de Wallonie a décidé d'innover et de proposer à ses membres une action solidaire intitulée « Un

gîte pour tous ». 4 gîtes de l'arrondissement verviétois ont décidé d'y participer et d'offrir un séjour gratuit à des familles qui n'ont pas les moyens de partir en vacances : La Marguerite à La Reid, Le Chaumont à Polleur, Le Petit Hulo à Malmedy et Le Coin Cosy à Aubel.

Si tous n'ont pas encore fixé les dates de location avec les familles, c'est désormais chose faite pour Le Chaumont. « Je les ai eus au téléphone et ils doivent venir dès ce lundi. Je préférerais qu'ils viennent un peu plus longtemps pour avoir des contacts avec eux plutôt qu'un week-end pour juste « faire coucou ».

*Alors ils resteront jusqu'à vendredi au moins, peut-être même jusqu'à samedi si je n'ai pas de réservation*, explique Martine Carbonnelle, la propriétaire de ce gîte familial situé à Polleur.

Et le moins que l'on puisse dire c'est que la famille qui va bientôt investir les lieux est aux anges. « Ils étaient très aimables, gentils et vraiment ravis, raconte Martine Carbonnelle. Ça demande une certaine organisation de pouvoir les accueillir un lundi mais je ne pouvais pas dire non à la proposition des Gîtes de Wallonie. Le Chaumont ça a toujours été une maison de vacances familiale et ça reste dans la



Martine Carbonnelle est impatiente de faire découvrir Le Chaumont à ses nouveaux hôtes.

■ NICOLAS LAMBERT



La Marguerite accueillera jusqu'à 14 personnes durant une semaine en basse saison.



Dans un cadre champêtre Le Coin Cosy peut accueillir une petite famille de 4 à 5 personnes.



C'est un couple avec une petite fille handicapée qui se reposera quelques jours au Petit Hulo.

*philosophie de la maison de proposer à des gens qui n'en ont pas forcément les moyens de se retrouver en famille.*

Même son de cloche du côté de La Marguerite à La Reid, « Je n'ai pas eu besoin de réfléchir longtemps pour embrayer dans cette généreuse démarche. On s'est dit que ce serait bien d'en faire profiter des gens

*moins chanceux* », insiste Anne-Elizabeth Nève qui a offert une semaine de location. « Le but n'est vraiment pas de se faire connaître ou de se faire de la pub, renchérit Geneviève Lodomez du Petit Hulo à Malmedy. Ça fait 20 ans qu'on est implanté. On s'est inscrit pour faire plaisir et on traitera cette famille comme tous nos autres clients. »

Au total, ce sont 34 familles qui auront la chance de profiter de quelques jours dans un gîte. C'est le Réseau Wallon de Lutte contre la Pauvreté, quotidiennement en contact avec des familles dans le besoin, qui a sélectionné celles qui bénéficieront de cette petite parenthèse dans le quotidien. ■

VICTORIA MARCHE